
ATA Nº. 06 de 2019, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS JOINVILLE 1 

REALIZADA EM 19 DE JUNHO DE 2019, NO IFSC, SITUADO À RUA PAVÃO 1377 – 2 

BAIRRO COSTA E SILVA. 3 

Aos dezenove dias de junho do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, o 4 

Colegiado do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária sob a Presidência 5 

do Diretor-Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos seguintes 6 

conselheiros titulares: MAICK DA SILVEIRA VIANA, DÉBORAH R. M. RIBAS; 7 

GRASIELA LUCIA DE PINHO, BRUNA LANDMANN, GUILHERME D. GONÇALVES E 8 

CARLA SIMONE L. DE ALMEIDA. Havendo número legal de conselheiros, o presidente 9 

declarou aberta a reunião e anunciou as seguintes pautas: 1. Informes. 2. Aprovação 10 

da Ata nº. 05 de 22/05/2019. 3. Aprovação do PPC de Formação Continuada de 11 

Primeiros Socorros para Profissionais da Educação. 4. Apreciação do PAT 2020 – 12 

Plano Anual de Trabalho. 5. Aprovação de Alteração do PPC do Curso de Formação 13 

Continuada em Especialização Técnica em Saúde do Idoso. 6. Instalação do 14 

Laboratório Multidisciplinar e Ocupação do espaço vago da Sala 112. 7. Aprovação do 15 

Plano de Contingência da Biblioteca. Primeiro Ponto. Informes. A) O Presidente 16 

informou que estão abertas até 30 de junho as inscrições para o concurso público do 17 

IFSC. Para o Câmpus Joinville, são duas vagas para docente na área de enfermagem 18 

e uma vaga para técnico administrativo pertencente ao cargo de administrador. 19 

Informou, ainda, que recebemos três novos servidores efetivos: Claudia Hoffelder, 20 

professora de Educação Especial; Rodrigo S. Soares da Silva, Técnico em Assuntos 21 

Educacionais e Hélida Leseux, Secretária Executiva. B) Rádio Educativa. Informou que 22 

o IFSC solicitou a prorrogação do prazo para apresentar o projeto técnico da rádio, 23 

tendo em vista o corte orçamentário. A solicitação foi indeferida pelo Ministério das 24 

Comunicações e o IFSC irá recorrer da decisão. Por iniciativa dos conselheiros, a 25 

ordem das pautas foi invertida, conforme exposto a seguir. Segundo Ponto. a) 26 

Instalação do Laboratório Multidisciplinar. O proponente da pauta, Prof. Alexandre 27 

Arins, informou que a proposta é utilizar uma sala de aula para a instalação do 28 

 

 



laboratório, que irá atender as unidades curriculares de Física, Química e Matemática 29 

presentes nos Cursos Técnicos Integrados e nos Bacharelados de Engenharia e 30 

ressaltou que já possui alguns armários e materiais para a instalação imediata. Após 31 

discussões, o Presidente colocou em votação. Aprovado, por unanimidade, a 32 

instalação do laboratório em uma sala de aula com capacidade para quarenta alunos, a 33 

partir do 2º semestre de 2019. A sala será definida pelo Engenheiro Civil, visando 34 

atender um local mais apropriado para as questões de segurança. b) Ocupação do 35 

espaço vago da Sala 112. O Presidente informou que o espaço vago da Sala 112 era 36 

destinado aos assistentes de alunos, cuja proposta foi aprovada pelo Colegiado em 37 

2018. No entanto, os assistentes de alunos declinaram da utilização do espaço, 38 

permanecendo vago desde então. Duas propostas foram encaminhadas ao Colegiado 39 

para utilização do espaço, sendo a primeira proposta, apresentada pelo servidor 40 

Peterson de Souza Mattos, é a realocação da Coordenadoria de Relações Externas e 41 

Comunicação Social para a Sala 112 e o espaço vago deixado por esta coordenadoria 42 

seria destinado ao Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão, sendo lotado o 43 

Diretor de Ensino, a Chefia do Departamento de Assuntos Estudantis e o Técnico em 44 

Assuntos Educacionais. A segunda proposta, apresentada pela servidora Fedra 45 

Ramos, é ampliação do Setor de Estágios, que atualmente conta com um espaço 46 

pequeno para atender a demanda de estágio dos estudantes e o Programa Jovem 47 

Aprendiz, além da necessidade da guarda e gerenciamento dos arquivos de estágio. 48 

Após discussões, o Colegiado deliberou que a tomada de decisão para a destinação do 49 

espaço da sala 112 é da gestão do câmpus, que detém melhor compreensão da 50 

questão. Terceiro Ponto. Plano de Contingência da Biblioteca. A servidora Angela 51 

Dums, proponente da pauta, informou que o Ministério da Educação solicitou a 52 

elaboração de um Plano de Contingência e que o documento proposto é o mesmo 53 

utilizado pelos câmpus Jaraguá do Sul e Araranguá. Teve questionamentos com 54 

relação aos riscos presentes no ambiente e as cores correspondentes a eles. O 55 

documento será revisado para posterior submissão ao Colegiado. Não aprovado. 56 

Quarto Ponto. Apreciação do PAT 2020 – Plano Anual de Trabalho. O Presidente 57 

apresentou a relação dos projetos submetidos pela comunidade acadêmica. Foram 58 

quarenta e nove projetos recebidos. Informou que, a partir do 2º semestre de 2019, os 59 



quarenta e nove projetos serão apresentados pelos proponentes ao Colegiado, para 60 

que os conselheiros possam deliberar a ordem de prioridade dos projetos, utilizando-se 61 

a ferramenta GUT (Gravidade, Urgência e Tendência). A conselheira Carla S. L. de 62 

Almeida ressaltou que está faltando alguns projetos da área de saúde. O Presidente 63 

informou que no 2º semestre abrirá novo prazo para submissão de novos projetos. O 64 

PAT 2020 foi aprovado com a ressalva de que a ordem de prioridade será votada no 2º 65 

semestre. Quinto Ponto. PPC de Formação Continuada de Primeiros Socorros para 66 

Profissionais da Educação. A conselheira Carla L. S. de Almeida informou que trata de 67 

um curso para capacitar professores e demais profissionais que atuam na Educação 68 

Básica sobre noções básicas de primeiros socorros para que consigam agir em 69 

situações emergenciais enquanto a assistência médica especializada não for 70 

proporcionada. Informou, ainda, que o PPC já foi submetido aos pareceres da 71 

coordenadoria pedagógica e da biblioteca. O Presidente colocou em votação e o PPC 72 

foi aprovado por unanimidade. Será incluído o quadro dos servidores técnicos 73 

administrativos no documento. Sexto Ponto. Alteração do PPC do Curso de Formação 74 

Continuada em Especialização Técnica em Saúde do Idoso. A conselheira Carla S. L. 75 

de Almeida informou que as principais alterações do PPC foram: A carga horária da 76 

unidade curricular de Formação Básica da Atenção a Saúde do Idoso de 40 horas para 77 

60 horas; e a mudança de turno da oferta do curso, de diurno para noturno. O 78 

Presidente colocou em votação e o PPC foi aprovado por unanimidade. Sétimo Ponto. 79 

Aprovação da Ata nº. 05 de 22/05/2019. A Ata foi aprovada por unanimidade. Nada 80 

mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e, para constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, 81 

lavrei a presente Ata. Joinville, 19/06/2019.  82 


